

Stipendien vergeben

Bonn, den 22.07.2013

Die Akademie für Tiergesundheit e.V. hat in diesem Jahr zwei Stipendien vergeben.

Ein für zwei Jahre laufendes Promotionsstipendium erhielt Frau Vanessa Pfankuche, Tierärztliche Hochschule Hannover für die Bearbeitung des Themas „Tumorgenetische Bedeutung von Cortactin bei kaninen histiozytären Sarkomen unter Berücksichtigung des onkolytischen Potentials von Paramyxoviren“.

Ein Stipendium für die Dauer von 12 Monaten ging an Frau Ariane Neumann, ebenfalls Tierärztliche Hochschule Hannover für das Forschungsvorhaben „Die Rolle von antimikrobiellen „Phagocyte extracellular traps“ (PETs) als neues therapeutisches Angriffsziel gegen bakterielle Infektionen bei Rind und Schwein“.